



Lorenza von Stein
LUXURY REAL ESTATE MONACO AND FRANCE

2 Pièces

77 m²

Réf. LVS-2180

4 600 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Ce magnifique et lumineux appartement vendu entièrement meublé offre une vue magnifique sur le port et sur le Rocher. Il se compose d'un beau séjour ouvert sur une cuisine entièrement équipée. La spacieuse chambre à coucher est décorée avec soins et dispose d'une salle de bains en marbre et un toilette invité. Une profonde terrasse orientée sud-est, bénéficie d'une vue sur le port et le Rocher. Vendu avec un parking.

This magnificent, light-filled flat, sold furnished, is located in a luxury residence in Fontvieille. It offers a magnificent view of the port and the Rocher. This 2-room apartment has been completely renovated. It comprises a spacious living room opening onto a equipped kitchen. The spacious bedroom is tastefully decorated and has bathroom and guest toilet. A deep south-east-facing terrace, offering views of the harbour & the Rocher. A parking space completes this property.

AGENCE LORENZA VON STEIN LUXURY REAL ESTATE MONACO

47, boulevard du Jardin Exotique - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

